



El periodista Rodolfo Garcés recibe el Premio Internacional de Periodismo mientras lo observa el Embajador de España.

Premio Internacional de Periodismo "Carlos Septien": España Retribuye a Sus Hijos

Con el dolor de la emoción que dan los sentimientos verdaderos, como hijo humilde frente a la majestuosidad del padre, Rodolfo Garcés Guzmán periodista de vocación y escritor de oficio recibió el Premio Internacional de Periodismo "Carlos Septien" de manos del Embajador de España, Salvador Bermúdez de Castro.

"Me honra y conmueve hasta lo más hondo las fibras de mi ser", reconoció el galardonado, en los salones del Club Español de Valparaíso, en la ceremonia que para Garcés fue la culminación del "amor bien correspondido". "Sucede que amo a España" confesó en su discurso de aceptación.

El profesional comenzó a sembrar

su cariño por la Madre Patria cuando hace tres décadas, junto a otros hijos de esta tierra fundara en el principal puerto chileno el Instituto de Cultura Hispánica. El camino seguido hasta ahora, vertiendo crónicas en El Mercurio de Santiago y Valparaíso y en Las Últimas Noticias fueron incrementando los esfuerzos por afianzar los lazos entre España y los brotes de la siembra dejada por los conquistadores en la América morena.

El premio, que otrora fue recibido por otros grandes como Tito Mundt, se otorgó ahora sin accésit, sin compartirlo con nadie, como para iniciar una nueva senda para retribuirlo y "hacerme acreedor de verdad, a tanto cariño" declaró Garcés.

España retribuye a sus hijos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

España retribuye a sus hijos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile